

## Kärntnerstock-Auftakt

Geschrieben von: Michael Tschernitz

Freitag, den 05. Dezember 2008 um 11:28 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 08. April 2009 um 00:00 Uhr

---

Lieber Freund des gepflegten Kärntnerstocks !

Das lange Warten auf eine gediegene Eisbahn hat ein Ende.

**Am 05. Dezember 2008 mit dem Beginn um 18:00 Uhr wird beim Gasthof Lex in Dellach/Wörthersee wieder scharf geschossen.**

Dieses Krampusschiessen wird seitens des CCV91 mit der Moarschaft Michael Tschernitz, Eric A. Holmes, Stefan Schauss und Franz Waldher (man muss dem Gegner ja letztlich auch eine Chance lassen) bestritten. Gegen welche Moarschaft unter der Leitung von Herbert Bürger geschossen wird, wird von der Gegenseite bis dato noch streng geheim gehalten. Natürlich verwundert diese Geheimhaltung nicht wirklich, vielleicht ist ja das der Weg aus der Vorjahreskrise für die Profis, schließlich konnten sie ja in der abgelaufenen Saison keinen einzigen Sieg verbuchen.

Nachdem ja die Weihnachtszeit mit Feiertagen und einigen Weihnachtsfeiern bevorsteht, wird im Dezember wohl nicht jeden Freitag der Eisstock zur Hand genommen, daher die Interessierten bitte die Ankündigungen auf der Homepage beachten. Sollte jemand Lust haben, unsere Moarschaft zu verstärken, bitte für jeden Termin bei mir telefonisch (0650-4301828) anfragen, ob noch ein Platzerl frei ist. Sollte jemand nur für das Apres-Kärntnerstock Interesse haben, bitte ebenfalls anmelden, da ja das Essen bestellt werden muss. Geboten wird vorwiegend Fischküche aus fangfrischen Wörthersee-Fischen.

Mit lieben Grüßen und

Stock-Heil

Euer Much

## Kärnterstock-Auftakt

Geschrieben von: Michael Tschernitz

Freitag, den 05. Dezember 2008 um 11:28 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 08. April 2009 um 00:00 Uhr

---

⋮